

Forums pour les consommateurs

Symptômes de sevrage après la prise d'un space cake (dès lendemain de la prise)

Par Profil supprimé Posté le 27/10/2020 à 17h43

Bonjour,

J'ai consommé que quelques joints (6 sur deux ans) et pour un anniversaire, j'ai pris deux cookies réalisés avec du beurre de Marrakech.

Le jour d'après, je me retrouve dans la situation suivante (que je vis depuis 4 jours maintenant) : J'ai les symptômes de diarrhée, de sueurs froides, d'excès de transpiration ainsi qu'une fatigue très importante. Cette situation est pénible et je ne comprends pas pourquoi j'ai ces symptômes qui sont normalement déclarés après l'abstinence chez des consommateurs réguliers et surtout ayant consommé sur une longue période.

Si quelqu'un peut me renseigner ce serait vraiment bien

Merci d'avance !

1 réponse

Profil supprimé - 28/10/2020 à 11h18

Bonjour,

Je crois pas avoir lu celà par le passé. Je pense pas qu'il puisse y avoir un manque avec une prise ponctuelle.

Par contre il peut y avoir un bad trip, ou bien il n'y avait pas que du cannabis dans les cookies ?

Comment vont les autres personnes qui ont mangé des cookies ?

C'est pas un état grippal ?

Vous n'avez pas d'angoisse ou de perception /sensation étrange suite à la prise des cookies ?